## **SV Obergurig**

Zu Beginn möchte ich an den Bericht des Historischen Stammtischs vom August anknüpfen. Frank Jünger berichtete über die Gründung des Turnvereins und zeigte ein Foto einer Plakette von den 1. Gausportfestspielen aus dem Jahre 1921 anlässlich des 25 jährigen Bestehens des Turnvereins.

Geschichte und Gegenwart des Lusatia-Verbandes e.V. von Frau Dr. Gabriele Lang. Der erste Teil wurde von Ihr am 8. Mai 2019 gehalten.



Nach den wieder sehr informativen Darlegungen von Frau Dr. Lang, wurde erneut über eine Mitgliedschaft des Historischen Stammtisches beim Lusatia-Verband e.V. gesprochen. Die Anwesenden sprachen sich dafür aus. Der Historische Stammtisch wird unabhängig vom Heimatverein Mitglied und einen geringen Jahresbeitrag zahlen. Einzelne Besucher des Stammtisches werden nicht namentlich erfasst.



Jahrfeier in Obergurig am 31. Juli 1921, dass 1896 in Obergurig ein Turnverein gegründet wurde. Der erste Sportplatz soll auf der Wiese zwischen Mühlgraben und Spree, auf den heutigen Radierzeltplatz gewesen sein.



Postkarten zeigen immer wieder historische Fotos von Gebäuden unserer Gemeinde. So auch dieses Haus aus Singwitz, aus dem Jahre 1915:

Ein Mitglied des Heimatvereins, der auch ein ausgesprochener Münzliebhaber ist, ließ es sich nicht nehmen, ein Original dieser Plakette bei Ebay zu ersteigern und dem Sportverein zu schenken. Für diese Geste noch einmal herzlichsten Dank.

Wie einige sicher bemerkt haben, wird der Sportverein Obergurig in zwei Jahren 125 Jahre alt. Aus jetziger Sicht wird im Jahr 2026 in Obergurig dann 100 Jahre Handball gespielt.

Mehr zur Geschichte ist auf der Homepage des SV-Obergurigs zu finden. Hier sind auch einige digitalisierte Fotobücher, die den Sportverein betreffen, aus dem Nachlass von Erdmann Mach zu finden. Viel Spaß beim Stöbern unter www.sv-obergurig/Fotosachiv.

## Jetzt etwas Aktuelleres

Im letzten Monat startete für einige unserer Sektionen wieder der Punktspielbetrieb. Im Moment gibt es aber noch nicht allzu viel zu berichten.

Deshalb möchte ich zum Saisonstart noch einmal kurz darüber informieren was unser Sportverein überhaupt macht.

Aktuell hat der Sportverein etwa 240 Mitglieder. Das Durchschnittsalter beträgt derzeit 46Jahre. Die Mitglieder sind zwischen 8 und 85 Jahre alt.

Im Ligabetrieb spielen die Sektionen Billard mit zwei Mannschaften in der Kreisklasse Ostsachsen, unsere Handball Männer und Frauen in der Ostsachsenliga, unsere Handballjugend in der Westlausitzliga und unsere Tischtennisspieler mit je einer Mannschaften in der 2.Kreisliga, 1.Kreisklasse und 2.Kreisklasse im Kreis Bautzen.

Der Fußball, die Allgemeinen Sportgruppen mit Schwerpunkt Volleyball und unsere Gymnastikfrauen betreiben Breitensport nach dem Motto: "FREUDE und SPASS am SPORT" unter Anleitung unserer Übungsleiter. Hier sei vor allem Ilka Lehmann zu nennen, die sich um unsere Frauen und die älteren Herren kümmert.

Der Handball ist im Moment leider die einzige Sektion, in der auch Kinder aktiv sind.

## **Kreismeisterschaft im Tischtennis**

Leider etwas spät bekanntgeworden, sei als sportlicher Höhepunkt der 21.09.2019 zu erwähnen, an dem die Kreismeisterschaft der Senioren im Tischtennis bei uns in Obergurig ausgetragen wurden.

Gespielt wurde im Einzel und Doppel.

Für Obergurig traten Matthias Dybek, Jürgen Bergan, Wolfgang Lehmann und Harry Meinert an.



Harry holte sich im Einzel in seiner Altersklasse immerhin den dritten Platz.



Die Organisatoren der Sektion Tischtennis möchten sich auf diesem Weg noch einmal ausdrücklich bei der Gemeindeverwaltung für das kurzfristige Möglichmachen und das Entgegenkommen bedanken.

Zum Schluss noch einmal der Verweis auf unsere Homepage.

Aktuelle Informationen zu den einzelnen Sektionen mit Spielplan und Spielergebnissen können hier <a href="https://www.sv-obergurig.de">www.sv-obergurig.de</a> abgerufen werden. (j.t.)